

ASOCIACION DE LOS JOVENES DE ACCION CATOLICA
Centro parroquial de San Pedro Apostol
SUECA.

Boletin-Circular nº 7. Noviembre de 1946.

PROA La Humanidad camina aturdida por un vértigo de velocidad, de ritmo, de epidemia, de estridencia.

Todos tenemos en la conciencia que vamos hacia una estructura nueva social, que será conclusión, que será concreción y quintaesencia de las ideas aun amorfas e inconciliables que flotan vagas sobre la masa humana.

Desde luego, los conceptos espirituales y culturales han sufrido una regresión y hemos vuelto a concepciones de la vida que se semejan mucho al concepto histórico que tenemos de lo bárbaro. Entre de las formas sociales se ha impuesto tanto el afán unificador - uniformador - que el hombre insensiblemente, despreciando su personalidad camina hacia el gregarismo inconsciente. Y el rebaño no tiene inconveniente en aceptar y aplaudir conclusiones ilógicas, irrazonables, con tal que redunden en su particular provecho. Y atodo ayuda la Técnica, hermana mayor del Progreso dieciochesco, que nos ahoga de standart y arte industrial.

Creemos que esto debe tener un fin, a no ser que nos sumerjamos en una vida en que los hombres comeremos, trabajaremos, cantaremos, y bailaremos como títeres al impulso mecánico del apretar del botón. Vamos a eso, irremediablemente.

Todo ello porque se ha querido desconocer que el hombre -alma y fisología-, además de ciudadano, es individuo que puede tener y tiene problemas que resolver, distintos de los que resuelve el orden social.

El Cristianismo es la doctrina que ha puesto al hombre en la situación que conviene, sin llegar a ningún extremismo de los que nos hemos quedado. Alma y cuerpo: deberes para con Dios, para con el prójimo y para con nosotros mismos. Equilibrio entre el yo y el orden social en una armonía de Decálogo. Frente a esto las herejías modernas: haz lo que quieras, tu voluntad es la Ley; y la otra, no tienes ningún derecho fuera del que te concede el Estado.

---00000---

CENTRO DE JOVENES

Celebración de la Junta General.

El domingo dia 27 de Octubre, festividad de Cristo Rey, tuvo lugar, en la Biblioteca del Archivo de la Parroquia, la Junta General reglamentaria e inauguración oficial del Curso.

Fué ocupada la Presidencia por el Rdo. Consiliario, quién, tras el rezo de las preces declaró abierta la Junta General. Pronunció, seguidamente, una sentida plática.

Procedióse a la toma de posesión de la nueva Junta Directiva que quedó constituida del siguiente modo: Presidente, Fernando García Mesquida; Vice Luis Gómez Giner; Secretario, Juan Llorente Pla; Vice, Pascual Fos Porta; Tesorero, Alfredo Cortés Valtés; Vice, Juan Ortells Ventura; Vocalias: Piedad, Juan Navarro Coves; Aspirantes, Juan Castells Piera; Ausentes, Salvador Boix Campillo; Apostalado Obrero, Ricardo Martínez Piñón; Catequesis y Niños, Vicente Campillo Carrasquier; Estudios y Boletín del Centro, Fermín Cortés Muñoz; Biblioteca, Juan Martínez Ferrí; Beneficencia, Eugenio Alberola Solves; Prensa, Millio Villoses Ortúro; Caridad, Luis Granell Giner.

Por el Secretario fué leída la MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL CURSO ANTERIOR, de la que consignamos el siguiente extracto:

Presidencia. Se dà cuenta de la labor realizada: 46 Juntas directivas, Organización del V Concurso de Belenes y Villancicos. Ejercicios Espirituales: adquisición de un multicopista.

Secretaría. Señala la actividad administrativa y el estado de personal del Centro, concretado en 28 socios numerarios, 34 inscritos, 24 suscriptores y 65 protectores.

Tesorería. Dá el gasto de cuentas correspondiente al ejercicio del

piado
As
s Jóvi
s sin
Cinde
utes.

As
forma
icaci
Pi
tiros

Ador
rante

E
nferi
Estad
atado
enta
e tre

A
dels
cesit
12 p
ro en
P
ón en
ntros
ca y

A
steaur
nsura
uraci

E
, los
ón.

N i
Educa

A
para q
beis
de la
ia arr

C
ción
ral y
o aque

So
ones
idas

A
tos.

S
regaci
C
tos d
ne vó

.....
ORQUE
SEÑO
RA QU

seguir curso, con ingresos de 6.309,05 ptas. y gastos de 4.550,08 ptas.

Ausentes. Esta Vocalía no sólo se ha limitado a ponerse en contacto con los jóvenes ausentes del centro, sino que ha procurado hacerlo también con sus simpatizantes que cumplen el servicio militar o cursan estudios fuera de Ciudad. Cabe destacar el éxito de las conferencias pre-militares a los repetitivos. Se han redactado numerosas publicaciones, libros y aguinaldo.

Aspirantes. Se han efectuado con éxito las reuniones de decanato; cursillos de formación de monaguillos; dos excursiones; inauguración de Biblioteca; publicación del Periódico mural. Se cuenta con 90 aspirantes en el Centro.

Piedad. Han tenido lugar los actos reglamentarios de Misa de Comunión y tiros mensuales; los turnos de guardia al Svc. Sacramento; y asistencia a Adoración Nocturna y Ejercicios Espirituales de Alacuás y Alcira. Dos aspirantes del Centro han ingresado como novicios en órdenes religiosas.

Estudio. Se instituyó el sistema de Círculos de Estudios semanales por conferencias cíclicas, que tuvieron el carácter de semanas sociales. "Iglesia Estado", "Sexto y Nono Mandamiento" y "Cuestión Social" fueron los temas tratados, que abarcaron un total de 18 Círculos de Estudios. La Biblioteca cuenta con doscientos cuarenta y ocho volúmenes, teniendo este curso diecisiete treinta y cuatro lectores.

Apostolado. Catequesis en dos Centros de la Ciudad y el de la Montaña de Santa. Visitas a la Cárcel, Hospital, Asilo de Ancianos y a enfermos necesitados en sus domicilios. Preparación para recibir la Comunión Pascual, 12 presos. Reparto de ropa, víveres, medicamentos, publicaciones, tabaco y dinero entre necesitados.

Propaganda. Propaganda rural con ocasión de la Santa Misión. Colaboración en el V Concurso de Belenes y Villancicos, dando Conferencias en diversos centros docentes de la localidad, que tuvieron por título: "Propiedad histórica y manera de construir un Haciendo".

Actividades no especificadas. Edición de un Boletín-Circular mensual. Restauración, a expensas del Centro de la imagen de la Virgen de la Bona Sort. Insura de Espectáculos. Gestiones cerca del Excmo. Ayuntamiento para la restauración de la Creu de la Llonga. Adquisición de publicaciones y Revistas, etc.

El Presidente dio las normas y pauta a seguir en el próximo Curso. Uno de los objetivos del Centro será la adquisición de locales para la Asociación. La Junta General fué seguidamente clausurada.

NUESTRA CIUDAD.

A nuestra Ciudad le ha venido una desgracia y no corta. Para qué tenemos que señalar el mal, poniendo el dedo en la llaga, si todos sabéis porque se caracteriza nuestra Ciudad en la Geografía del chismorreo de la habilla mal intencionada? No solamente, al parecer, en Sueca se cosecha arroz: tenemos otro tópico geográfico.

Con este preámbulo, no damos a entender que llevemos entre manos la paciencia a nadie de medidas draconianas: sería retrotraernos a un estadio cultural ya superado; ni queremos acuciar el sentimiento popular a desmandos contra aquel panadero de las Germanías.

Solamente señalamos el mal y lo calificamos de grave. Y aunque las opiniones de D. Gregorio sean muy respetables no nos parecerían infundadas medidas que evitaran la extensión de la epidemia.

A los niños cuando se enciñan en no ser HOMBRES, hay que darles cachetos.

Siempre me ha parecido muy laudable la recorriación que hacen las Congregaciones Marianas de la frase latina: Esto vir. "Sé varón".

Creemos, también, que no vendría mal por esas calles unos cuantos carteles de tal clase, que recordaran a esa juventud lítri lo que debe ser y lo que va perdiendo.

ORQUE SABEMOS DE LA EFICACIA EDUCATIVA Y DE LAS GRACIAS EXTRAORDINARIAS QUE SEÑOR DERRAMA EN LOS EJERCICIOS ESPIRITUALES, NO REGATEAREMOS ESFUERZOS PARA QUE TODOS LOS ASOCIADOS PUEDAN PRACTICARLOS EN ESTE AÑO.

P R E

o Dic
óvene
nhelo
ular e
ender
isima
celest
cielos

ese mo
paremo
los me
sin ha
y de E
guardi

no se
renta
deberá
a pres
uno ti
antic
ras, la
todo c
justifi
tan co

S E X

anima
rarno
que t
inscr
prime
Rogam
cion
ésta

prep
que t
alert
mo en

O R O
=====
bro o
el he
tes d
lo pa
al ai
tos d
llera
A. C.
los d
hos s

JUVEI

PREGON

P R E M G O N Ante el magnífico Día de la Juventud que se celebrará el próximo Diciembre, destacará como espíritu, como esencia y como vida de nuestros jóvenes, la devoción filial a María; y con ese entusiasmo y ese palpitante ardor de servir y honrar a quién se ama, y demostrar con una fe viva las singulares prerrogativas que adornan a Santa María, juraremos que creemos y defenderemos con nuestra propia vida, la Asunción en cuerpo y alma de la Santísima Virgen a los cielos, y que Ella es Medianera de todas las gracias celestiales que descienden a la Tierra y de las oraciones que suben a los cielos.

Y ante la histórica Imagen de Nuestra Señora de la Bonita Sort, desde ese momento Patrona de los jóvenes de A. C. del Centro de San Pedro Apostol faremos una promesa de santidad consistente en que procuraremos por todos los medios a nuestro alcance que ningún joven quede en el presente Curso sin hacer Ejercicios Espirituales, y prometeremos para mayor gloria de Dios y de España ser verdaderos apóstoles y esforzados peregrinos de ésta vanguardia de Cristiandad; Porque Dios ayuda y Sant Yago !.

—80000—

La Vocalía de Piedad hace presente a los jóvenes que en lo sucesivo no se avisará particularmente a domicilio cuando hayan de celebrarse Cuarenta Horas, los horarios del turno de Vela al Santísimo Sacramento, sino que deberán enterarse por la " Aleluya " de la fecha en que se hagan, y acudir a prestar este acto de adoración a Dios Sacramentado, en las horas que cada uno tiene designadas. Para mejor recordación se expondrá con unos días de anticipación, en la puerta de la Iglesia donde se celebren las Cuarenta Horas, la lista del horario de los turnos, que se intenta sea definitiva para todo el Curso. No obstante, la Vocalía de Piedad atenderá las reclamaciones justificadas de cambio de horario, para mayor comodidad y siempre que permitan conciliar los intereses de cada uno,

---00000---

SEXTO CONCURSO DE BELENES Y VILLANCIICOS

Como en años anteriores vamos a celebrar éste año un nuevo Concurso, animados por el feliz éxito de los precedentes y con el propósito de superarnos. Bien claro está que para su mayor esplendor contamos con la ayuda vuestra. Teneis que prestar vosotros, queridos aspirantes y niños del catecismo, inscribiendo vuestro Belén al Concurso, aunque sea pequeño ó aunque sea el primer año en que lo haceis; y vuestra propaganda entre vosotros mismos. Rogamos a los padres y maestros que animen a sus chicos para la construcción de un Nacimiento en sus casas y en la Escuela, y a que no se pierda ésta tradicional y bella costumbre.

Otro toque de atención para los cantores, haced los coros y empezad a preparar vuestros villancicos. Venid todos al Concurso, pues no olvidéis que todos tendréis aguinaldo. Preparados pues, ya para el Concurso, estad alerta y desde este Boletín y desde "Aleluya" os daremos las normas como en años anteriores. ---00000---

-- ၁၀၀(၁၀၀) --

CRONICA COMARCAL

C R O N I C A C O M A R C A L La Delegación Comarcal de Sueca, celebró con notable entusiasmo, el día del Aspirante. Sirvió de apropiado marco el hermoso rincón de Santa Marta (Cullera) y allí acudieron los aspirantes de Sueca, Cullera, Soliana y Riola. El día magnífico de sol, ayudó a que lo pasáramos muy felices entre la hermosa pinada. Hubo Círculo de Estudios al aire libre, en el que intervinieron Roldán, del Secretariado de Aspirantes del Consejo Diocesano y Benedito por la Comarcal. El Señor Cura de Cullera acompañó durante todo el día a los chavales, así como los jóvenes de A. C. que se desvivieron por hacerlos agradable la estancia. ! Muy bien por los de Cullera ! El Señor que tantas pruebas de amor tuvo hacia los pequeños se lo premiará.

---00000---

JUVENTUL CRESCENTE, JUVENTUD PURA, JUVENTUD CATOLICA ENERGÉTICA ACTIVA. (PIO XII)

• • •
PROA
=====

en cu
modia
el Gl

gélic
ingen
la ax

de se
tica
como l

todos

dura i

saluta

finde

omo f
as, co

renos
an el
néli

ORO

(V

or San

Muri

U E S

H
lle, a

S
ntes: